



**Kommunisten in den Volksrepubliken des Donbass -
Neuigkeiten vom 09.03.2017**

Ausgewählt und übersetzt durch das Kollektiv der „Alternativen Presseschau“

Wpered.su: <http://wpered.su/2017/03/09/nemeckie-tovarishhi-pozdravlyayut-zhenshhin-donbassa-s-mezhdunarodnym-zhenskim-dnem/>

Deutsche Genossen gratulieren den Frauen des Donbass zum Internationalen Frauentag

Wir, die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der DKP-Feier zum 8. März, dem internationalen Tag des Kampfes für Frauenrechte und Frieden, erklären uns solidarisch mit den Frauen in der Donezker und Lugansker Volksrepublik und gratulieren ihnen herzlich zum Frauentag.

Ihr, die Frauen des Donbass, steht in dieser für euer Volk so schweren Zeit nicht nur an der Seite eurer Männer, sondern ihr lebt, arbeitet und kämpft mit ihnen für eine Zukunft ohne Faschismus, Krieg und Ausbeutung. Ob mit der Waffe in der Hand an der Front, an eurem Arbeitsplatz, bei eurem Engagement in gesellschaftlichen Organisationen und Parteien, in der Familie - in allen Sphären des Lebens und des Kampfes leistet ihr einen unverzichtbaren Beitrag zum Sieg.

Wir wünschen euch, dass ihr euch trotz dieser schweren Aufgaben und der harten Kampfbedingungen euer Lächeln und eure Schönheit bewahrt, dass euch Liebe und Warmherzigkeit begleiten, nicht nur an diesem Frühlingstag, sondern immer im Leben. Aber am meisten wünschen wir euch, euren Kindern und Angehörigen, euren Freunden einen friedlichen Himmel über dem Kopf.

Gemeinsam werden wir den Kampf gewinnen und es wird der Frühling einer gerechten, menschlichen, friedlichen Gesellschaft anbrechen.

Mit solidarischen kommunistischen Grüßen

Die Genossinnen und Genossen der DKP Berlin sowie die Gäste der Veranstaltung